



Auszug aus dem Beschlussprotokoll

17. Ratssitzung vom 28. September 2022

- 693. 2022/378**
Postulat von Jean-Marc Jung (SVP) und Reto Brüesch (SVP) vom 24.08.2022:
Realisierung des neuen Seerestaurants unterhalb der Bürkliterrasse durch
Anhebung der Terrasse

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Hochbaudepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

Jean-Marc Jung (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 490/2022).

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Hochbaudepartements Stellung.

Das Postulat wird mit 20 gegen 86 Stimmen (bei 8 Enthaltungen) abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat